

Arriesga ambiente el acopio de TVs

VANIA GUERRERO

Vidrios rotos, plásticos tirados, antenas dobladas y esqueletos de televisiones sin ninguna protección se pueden encontrar en los centros de acopio que se habilitaron en los puntos de entrega de televisiones digitales que regala la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para el apagón analógico.

Aunque la dependencia federal, en conjunto con la Semarnat, diseñó un programa para el acopio, manejo, reciclaje y desecho óptimo de unos 40 millones de equipos, en el centro instalado en la Alberca Olímpica, en la Delegación Benito Juárez, no se siguen estas indicaciones.

“Ayer vinieron, llenaron un camionzote; pero qué cuidado

van a tener, si las aventaban (las TVs), todas las de abajo ya iban rotas”, comentó uno de los trabajadores del centro, identificado con un chaleco beige que cuenta con los logotipos de Sedesol.

Roberto, un joven que acompañó a su abuelo a recoger su equipo, cargó por toda la calle de Tripoli una Sony que compraron en 2000.

“Está buena, pero recomendaban traer la tele (vieja), por eso la trajimos”, dijo.

Sin embargo, podría no llegar a un centro de reciclaje, comentó otro trabajador del lugar, que pidió no ser identificado.

El programa federal indica que los equipos que desechen los particulares serán almacenados y, posteriormente, reciclados por empresas que cuentan con autorización para manejar residuos peligrosos.

Santiago Lobeira, director de la organización ambiental Heel Habilidades A.C., asegura que hay empresas que son buenas reciclando electrónicos, pero pocas saben cómo manejar y acopiar los residuos peligrosos.

“Si no se diferencia vamos a generar un problema”, dijo.

